

Política monetaria en el contexto Post-COVID-19

*Abigail Rodríguez Nava
Patricia Dorantes Hernández*



En el escenario actual de expectativa de superación de la pandemia por Covid-19, la agenda común en prácticamente todos los países es cómo desde la política macroeconómica puede contribuirse a superar la crisis económica reciente; en el caso de México, evidente en el cierre de empresas, pérdida de empleos y reducción del poder adquisitivo, entre otros. En este contexto, la inicial estrategia en México como en otros países fue impulsar al mercado interno y a la economía nacional, pero es una estrategia que no se ha mantenido de forma permanente. El principal propósito de esta investigación es analizar cuál ha sido la orientación de la política monetaria para contribuir a superar el escenario económico adverso post - pandemia, esto se realiza a través de la comparación con las estrategias sugeridas por otros organismos como el Banco Central Europeo o el Banco de Pagos Internacionales.